

# CRÓNICA GENERAL

## BOLETIN RELIGIOSO

SANTO DE HOY

Santa Bárbara vg. y mr. (I. C.)

SANTO DE MAÑANA

Sa Sabas abad y Santa Crispina mr.

CUARENTA HORAS.— Empiezan en la Iglesia de las Hermanas Dominicas —Se descubre á las 8 de la mañana y á las 4 de la tarde y se reserva la á 11 y media de la mañana y á las 6 de la tarde.

Ayer estuvo la atmósfera bastante mas despejada brillando en las horas mas altas del día un sol espléndido.

Sopló regular ventolina del segundo cuadrante, y la temperatura fué templada.

En el horizonte, sin embargo, viéronse constantemente densas brumas, que, puesto el sol, se extendieron rápidamente y dejaron caer despues de anochecer varias rociadas.

\* El mercado de ayer resultó bueno, tanto por la concurrencia de gente que al mismo acudió, como por las transacciones que se hicieron.

Los labradores estaban satisfechos de la lluvia del jueves pasado, que les permite efectuar la siembra á los que no lo habian hecho en condiciones bastante buenas, beneficiando no poco á los campos ya sembrados.

\* En los círculos y centros de esta ciudad donde la política provincial suele ser tema predilecto de las conversaciones, viene estos dias comentándose mucho un suceso que se está elaborando y que de llegar á traducirse en hechos tendria tanta importancia por el fondo, como por la forma.

Se trata de la unión de todos los elementos liberales que en diversas fracciones se agitan é intervienen en la política de la provincia.

La base de esa unión no descansaria en una dirección regulada por un directorio mas ó menos nutrido y en una organización en esta ó aquella forma, nada de eso; el eje sobre que girará el milagro, pues la cosa se da ya como hecha, es la obtención de un importante cargo, espléndidamente retribuido, de poco tiempo acá vacante, que permitiría favorecer á muchos amigos.

Es decir que el pulpo caciquista se colocaria en condiciones de extender sus tentáculos á muchos puntos.

La política por el pan.

\* La música del Regimiento de Asia tocará hoy en la Rambla de once y media á una el siguiente programa:

I. "Liria" P. D. Cuadros.—II. "Sueño amoroso" Vals-lento, Pérez.—III. "La Flamenca" Sardana, Serra.—IV. "Parsifal" Preludio, (1.<sup>a</sup> vez) Wagner.—V. "Valencia" Himno, (1.<sup>a</sup> vez) Serrano.

\* El gobernador civil de la provincia ha aprobado los presupuestos formulados por los Ayuntamientos de Molló, Caldas de Malavella y Blanes para 1911.

Y ha autorizado el reparto de arbitrios extraordinarios para cubrir el déficit de los ayuntamientos de La Junquera y Massanet de Cabrenys,

\* Se ha encargado de la Jefatura de policía de esta capital don Salvador Enríquez.

\* El conductor de uno de los grandes carros de transportes tirados por una reata cuatro mulos, al llegar á Olot el jueves último pasó por el susto de que le habian hurtado tres de aquellos animales, porque al entrar en la cuadra dicho conductor no halló mas que uno, encontrándose más tarde los otros tres en la calle de Lavaderos, sin que pudiera sospechar si se trata de un intento de hurto ó de una broma de mala ley.

\* El Presidente de la Diputación provincial, don Isidro Riu, ha sido nombrado miembro del Comité de Honor de la gran semana de Sport que, organizada por el "Centro Excursionista de Cataluña", tendra lugar en la villa de Ribas á primeros del proximo mes de febrero.

\* Ha sido nombrado Fiscal municipal el jóven abogado don José Grahit y Grau.